

Haushaltsausschuss

Protokoll der 7. Sitzung



Die 7. Sitzung des Haushaltsausschusses fand am 14. November 2024 um 18:15 via Zoom statt und wurde von Niklas Padberg (bis TOP 8) und Ilayda Dogan (ab TOP 8) geleitet.

Das vorliegende Protokoll wurde von Nicolas Stursberg verfasst.

Haushaltsausschuss des 67.
Studierendenparlaments der Universität
Münster

Ilayda Dogan (Vorsitz)
Louis Mevenkamp (Stv. Vorsitz)

c/o AStA Uni Münster
Schlossplatz 1
48149 Münster

stupa@uni-muenster.de
www.stupa.ms

Tagesordnung

TOP 1	Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit	1
TOP 2	Wahl eines*einer Protokollanten*in	1
TOP 3	Annahme von Dringlichkeitsanträgen/Feststellung der Dringlichkeit	1
TOP 4	Feststellung der Tagesordnung	1
TOP 5	Behandlung vorliegender Finanzanträge	1
	I. Aareness Fortbildung – HSG frei & improvisiert	1
	II. Vortrag Einheit/Zusammenhalt in der Gemeinde – MSV	1
	III. Founders Friday – Fempowerment Association und Venture Club Münster e.V.	1
	IV. Haushalt 2025	2
TOP 6	Bericht des Finanzreferats/Fragen an das Finanzreferat	2
TOP 7	Wahl eines Neuen Ausschuss-Vorsitzes	2
TOP 8	Besprechung von Protokollen	3
TOP 9	Verschiedenes	4

Anwesenheit Ausschussmitglieder

Mandah Boldbaatar	CampusGrün
Nicolas Stursberg	CampusGrün
Niklas Padberg	CampusGrün
Paula Klindt	CampusGrün
Ilayda Dogan	Juso-HSG
Tim Kleinermann	RCDS
Louis Mevenkamp	RCDS

Anwesenheit Antragsteller*innen/Gäste/Finanzreferat

Lennard Runkel	AStA-Finanzreferat
Leon Lederer	AStA-Finanzreferat
Lisa-Nicole Bücken	AStA-Vorsitz)
Soenke Janssen	StuPa-Präsident
Muhammed Göksu	MSV Antrag
Joscha Feder	HSG frei & improvisiert Antrag
Farid Bouchih	Venture Club Müns

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Niklas begrüßt die Anwesenden um 18:15 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2 Wahl eines*einer Protokollanten*in

Nicolas Stursberg wird als Protokollant bestätigt.

TOP 3 Annahme von Dringlichkeitsanträgen/Feststellung der Dringlichkeit

Es liegen keine Dringlichkeitsanträge vor.

TOP 4 Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird ohne Einwände bestätigt, nachdem TOP 6 mit TOP 5 gewechselt wird und ein neuer TOP 7 „Wahl Vorsitz“ vor den TOP Besprechung von Protokolle eingefügt. Die Änderung wird einstimmig beschlossen.

TOP 5 Behandlung vorliegender Finanzanträge

I. Awareness Fortbildung – HSG frei & improvisiert

Der Antrag wird vorgestellt. Es gibt keine Rückfragen.
Abstimmung: 7/0/0. Der Antrag wurde angenommen.

II. Vortrag Einheit/Zusammenhalt in der Gemeinde - MSV

Der Antrag wird vorgestellt.
Der im Antrag genannte Referent hat abgesagt. Es gibt wen neues. Die Fahrtkosten sinken auf 30€. Die Höhe der beantragten Summe beläuft sich nun auf bis zu 145€.
Louis: Grundsätzlich gute Idee. In der Richtlinie steht, dass Präsente max. 20€, wenn auf Honorar verzichten wird, liegen sollen. Eine Ausnahme wäre im Zweifel verkraftbar.
Abstimmung: 7/0/0. Der Antrag wurde angenommen.

III. Female Founders Friday – Venture Club e.V.

Der Antrag wird vorgestellt.
Louis: Es wurden 80€ für Präsente aufgelistet. Es gibt drei Referenten. Es wäre ein bisschen zu viel hinsichtlich der Richtlinie. Ich hadere damit.
Farid: Das lässt sich anpassen. Es gibt keine Honorare.
?: Wir haben uns an den Preisen des LWL-Shop orientiert.
Niklas: 80€ wäre ja auch nur die Obergrenze. 26,67 € pro Person wäre ok.
Lennard: Wir haben in letzter Zeit immer wieder über die Richtlinien gesprochen. Es wäre also vertretbar ein kleines bisschen über die Richtlinie hinauszugehen.
Abstimmung: 7/0/0. Der Antrag wurde angenommen.

IV. Haushalt 2025

Lennard: GO-Antrag auf Ausschluss der Öffentlichkeit. Kein Widerspruch.

TOP 6 Bericht des Finanzreferats/Fragen an das Finanzreferat

Nicolas GO-Antrag auf Wiederherstellung der Öffentlichkeit. Kein Widerspruch.

Lennard: Es gab ein Gespräch mit dem Semesterspiegel. Es ging um die Zukunft der Verfahren von Auszahlungen. Mit dem NaMo wurde über die Bullis beraten. Es wurden Vergleichsangebote nachgereicht. Das Sportreferat möchte auch Bullis anschaffen und haben sich mit der Uni auseinandergesetzt. Das Sportreferat möchte Mittel dafür bereitstellen, der Hochschulsport soll den Bulli verwalten. Leihanbieter wären damit nicht notwendig. Es gab einen Fototermin mit der Universitätsgesellschaft, dem Rektor und weiteren zur Bewerbung des Krisenfonds.

Leon: Zuvor gab es ein Gespräch bezüglich der Bewerbung. Die Uni und der ASTA haben ein Reel hochgeladen. Zudem wurde ein Spendenaufruf gestartet.

TOP 7 Wahl eines neuen Ausschuss-Vorsitzes

Ilayda Dogan wird vorgeschlagen. Sie stellt sich vor.

Lisa: Wir haben eine Einarbeitung gemacht. Das heißt sie ist perfekt vorbereitet und ich bin davon überzeugt, dass sie ihre Sache gut machen wird.

Die Abstimmung findet geheim statt, da es sich um eine Personenwahl handelt(J/N/E): 7/0/0

Damit ist Ilayda gewählt. Niklas bedankt sich.

Soenke: Bist du Mitglied in einer Studentenverbindung.

Louis: Ja.

Soenke: Damit für mich unwählbar.

Niklas: Welche Studentenverbindung.

Allemania zu Greifswald-Münster, nichtschlagend katholisch, ich bin da quasi Vorsitzender.

Soenke: Ich appelliere an die Mitglieder nicht den Senior einer Verbindung zu wählen.

Louis: Es gab bisher keine Komplikationen. Ich habe keine Unruhe gestiftet. Daher wüsste ich nicht, was gegen mich spricht.

Ilayda: An Soenke, kannst du bitte schildern, was problematisch ist.

Soenke: Die Koa hat einen Konsens Verbindungen nicht gut zu finden. Ein Mitglied einer Verbindung in den HHA-Vorsitz zu wählen, halte ich nicht für richtig.

Lennard: Ich möchte mich nicht einmischen. Es gab Komplikationen. Es wurde zu einem Termin eingeladen, der nicht abgesprochen war. Es wurde unzureichend eingeladen. Nicht über einen Verteiler. Die Details sind dem Protokoll der entsprechenden Sitzung zu entnehmen. „Ohne Komplikationen“ sind in diesem Kontext Bullshit.

Louis: Das hat damit zu tun, das ich über eine WhatsApp-Nachricht hineingeschubst wurde und habe mein Bestes gegeben.

Lisa: Ich wollte das lieber unter sonstiges ansprechen. Ich vertraue Ilayda, dass das gut funktionieren wird. Jonas und ich hatten die Situation auch und haben keine so krassen Fehler gemacht. Du hast nicht nach Hilfe gefragt, obwohl du in deiner Hochschulgruppe Kontakte hatte.

Soenke: Außerdem gibt es den Service des Studierendenparlaments sowie das Präsidium, die Informationen hätten bereitstellen können.

Lennard: Es ist die Aufgabe eines stellvertretenden Vorsitzes im Zweifelsfall einspringen zu können, daher sehe ich nicht, dass die genannte Argumentation von Louis zieht.

Abstimmung (J/E/N): 5/0/2

Damit ist Louis als stellvertretender Vorsitzender gewählt.

Soenke: Bei Personenwahlen sind keine Neinstimmen vorgesehen.

Louis: Ich verabschiede mich an der Stelle.

Lisa: Ich bin weiterhin für den aktuellen HHA-Vorsitz ansprechbar als ehemalige HHA-Vorsitzende, falls es bedarf gibt.

Louis verlässt die Sitzung

TOP 8 Bestätigung von Protokollen

Protokoll zur 6. Sitzung:

Lisa: kritische Anmerkung, es fehlen Diskussionspunkte, die Antragstexte sollten ergänzt werden und vielleicht einen Hinweis auf die Fehler bezüglich des Antrags des Venture Clubs.

Niklas: Der Antrag sollte im StuPa behandelt werden.

Ilayda: Hat der Venture Club Münster mitbekommen, was auf der Sitzung passiert ist?

Niklas: Ja

Soenke: Ich schreibe denen eine Mail, dass sie ins StuPa kommen sollen.

Nicolas: Änderungsantrag für Antragstexte und Hinweise auf Verfahrensfehler.

Abstimmung: (6/0/0)

TOP 9 Verschiedenes

Tim: Ich müsste mich an der Stelle verabschieden.

Tim verlässt die Sitzung

Soenke: Es gab einen Antrag für eine Website zur Aufklärung. Habt ihr das auf dem Schirm, bzw. ging die Mail auch an euch?

Ilayda: Lisa und ich hatten uns den Antrag schon angeschaut. Im Antrag selbst wurde die Uni adressiert.

Lisa: Es gab nur einen bedingten Mail-Zugang.

Niklas: Richtlinien sollten wir nochmal besprechen und eventuell ein Präsenztreffen zur Überarbeitung.

Lisa: Falls euch der Termin für HHA-Sitzungen nicht passt, könnt ihr den auch gerne ändern.

Paula: Der Termin passt mir auch nicht. Ich wäre dankbar, wenn es vormittags wäre und auf gar keinen Fall donnerstags.

Ilayda: Sollen wir eine WhatsApp-Gruppe für HHA-Mitglieder aufmachen? Und mögt ihr euch vielleicht kurz vorstellen?

Die Mitglieder stellen sich vor.

Ilayda Dogan schließt die Sitzung um 20:13 Uhr.